

Vos questions / nos réponses

depistage cannabis

Par [Profil supprimé](#) Postée le 11/06/2014 10:06

« Je suis un fumeur très occasionnel. 1 fois par mois 2 ou 3 taff. A la sortie d'un festival, les gendarmes m'ont fait un test salivaire qui s'est révélé négatif. Il ont voulu quand même que j'effectue un test urinaire qui s'est révélé positif. j 'ai juste fumer quelques lates la veille vers 18h. une prise de sang a été effectué à 14h30. etant donnée ma faible consommation. Pensez vous que l'analyse sanguine puisse etre négative

Mise en ligne le 14/06/2014

Bonjour,

Il est possible que votre test sanguin soit positif. Le THC (Tétrahydrocannabinol delta 9) reste détectable dans le sang, 24h après votre dernière consommation. Le laps de temps écoulé est trop court entre le moment où vous avez consommé (vers 18h la veille) et le moment où la prise de sang a été effectuée (14h30 le lendemain).

Cordialement.
